

Reunión Territorial Cataluña, Baleares, Soria y Aragón



El día 15 de octubre, y convocada por los representantes de la Asociación Nacional de Ingenieros del ICAI, Salomé Valero, Andrés Mir y Carlos

Gómez Caicoya, tuvo lugar en Barcelona la Reunión Territorial anual de todos los asociados residentes en Cataluña, Baleares, Soria y Aragón.

Antes de la tradicional comida, los asistentes tuvieron la oportunidad de realizar una visita con audioguías a la Sagrada Familia, recientemente rehabilitada y abierta al público de nuevo, que contribuyó sin duda a que el número de asistentes fuese mayor que en años anteriores.

Posteriormente todos los participantes, un total de 49 entre los que se encontraban 8 hijos de los asociados, se trasladaron a comer al restaurante El Pescadito, uno de los más populares de Barcelona, donde degustaron un estupendo arroz con bogavante.

En representación de la Comisión Permanente acudió su tesorera, María José Muñoz, que trasladó a todos los presentes las últimas novedades y los proyectos en marcha de la Asociación.